

NUEVAS PROTESTAS. Ciudad de Panamá, octubre 8. Manifestantes antigubernamentales de la Cruzada Civilista queman llantas, durante distur-bios callejeros en protesta por las nuevas restricciones del Presidente Eric

Zona de Desastre Declara Reagan Sur de California

WASHINGTON, octubre 8 (UPI).-El Presidente Ronald Reagan declaró hoy como zona de desastre al sur de California debido a los recientes sismos, y ordenó que se de ayuda federal para los esfuerzos que hace el Estado

para recuperarse de los daños. Tras la decisión de Reagan se usa-rán fondos federales para albergues temporales, préstamos a bajo interes para ayudar a los dueños de propiedades no aseguradas y para otros programas que suplementen la asisten-cia estatal y local.

Las acciones federales de recuperación en California serán coordinadas por la Dirección Federal de Emergen-

El primer sismo, el primero de octubre, registró 6.1 grados en la escala de Richter, dañando a más de 9.100 casas y 1.400 negocios.

Hubo ocho muertos y cientos de he-

Oposición Panameña Protesta **Ante Nuevas Restricciones**

MA, octubre 8 (DPA).— Los grupos de la oposición reaccionan ante el discurso de anoche del Presidente panameño Presidente panameño Erick Arturo Delvalle y provocaron disturbios en las calles de ciudad de Panamá.

Grupos oposicionistas

quemaron basureros hicieron bloqueos en al-gunas calles, los automovilistas sonaron las bocinas de sus vehículos y los diputados no asis-tieron a las sesiones de la Asamblea Legislativa

Delvalle anunció anoche drásticas medidas contra los que infringían orden público y también anunció el envio a la Asamblea Legislativa del proyecto de ley de prensa que eventualmente permitirá la reapertura de los medios de

-Favor pase a la página 21.

Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, octubre 8 (UPI).-El café para entrega futura cerró hoy con alza de 13 a 95 puntos en la lonia local

Se vendieron 3,398 Intes

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inme-diata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala ... 120.00 El Salvador... 120.00

Mexicano F.O.B. Laredo 114.00

Resumen mundial



Juez Anula Caso Contra la Actriz de "Dinastía

LOS ANGELES, octubre 8 UPI). - El ex esposo de la actriz Joan Collins, Peter Holm, no se presentó hoy a una au-diencia judicial en la que se debia determinar si tenia derecho a recibir 80.000 dólares mensuales como pensión, y el juez anuló el caso.

Holm llamó por teléfono a la corte poco antes de que se iniciara la audiencia, diciendo que estaba enfermo en Francia y que no podría asis-

En las afueras de la corte, el abogado de Collins, Marvin Mitchelsen, dijo que creía que Holm se había casado durante el fin de semana. El abogado de Holm no pudo confirmar el infor-

Estalla Bomba en Consulado Estadounidense en Perú

LIMA, octubre 8 (DPA). - Una poderosa bomba estalló hoy en las puertas del consulado gene-ral de los Estados Unidos en Lima, causando considerables daños materiales, pero ninguna victima

El consulado norteamericano está ubicado en el distrito limeño de Miraflores, y generalmente está siempre rodeado de medidas de seguridad. -Favor pase a la página 45.



DESTRUCCION. Lima, Perú, octubre 8. Expertos en explosivos y reporteros inspeccionan los daños que dejó la explosión de una bomba, en la Embajada de Estados Unidos en este país. (Ca-ble-foto AP).

Aparece Nueva Brigada de Apoyo a Lucha de Contras

TEGUCIGALPA, octubre 8 (EFE). exiliados cubanos anun-ciaron en esta capital la aparición de una brigada de cien comandos perfectamente entrenados para apoyar la lu-cha "contra" en Nicara-

En declaraciones al diario local "La Prensa", los cubanos exiliados en Estados Unidos, Humberto Alva-rado Pérez y Lorenzo Carriaga, admitieron ser los jefes de la briga-

-Favor pase a la página 45

Marina Alemana Envía Naves a Golfo Pérsico

BONN, octubre 8 (DPA).— La Marina de Guerra de Alemania Federal enviará un grupo de intervención al Mar Mediterráneo, para contribuir a aliviar los cometidos de defensa de otros países aliados que han enviado unidades

navales a la región del Golfo Pérsico.

Según informó hoy un vocero del Ministerio de Defensa en Bonn, a partir de mediados de octu-bre operarán en las aguas del Mediterráneo

-Favor pase a la página 45.

OIC Reduce las Cuotas de Café a los Exportadores

LONDRES, octubre 8 (AP).cuota de exportación del café ha sido reducida debido a una merma en el precio promedio del grano en el mercado, y se aplicará al actual trimestre, anunció la Organización Internacional del Café (OIC).

La cuota de exportación global para

el período octubre 1987-septiembre 1988 ha sido reducida en 1,5 millón de sacos de 60 kilos cada una, para llegar a un total de 56,5 millones de sacos,

trimestre para los 23 principales paí-ses productores de la OIC, según las partes del total global que les corres-

ponde, se añadió. La OIC de 75 naciones había decidido el lunes que vuelvan a regir las cuotas de exportación a partir del 6 de octubre, con miras a estabilizar los precios dentro de una gama de entre 1,20 y 1,40 dólares la libra, en el periodo 1978-1988, y fijó el mecanismo para introducir cambios automáticos en el

Pero la reducción dispuesta hoy se originó en que el precio promedio de 15 días figuró ayer por debajo del nivel de los 1,07 dólares la libra, alcanzando los 1,0562 dó-

Según el mecanismo acordado, la cuota gloacoruado, la cuota glo-bal se reducirá en otro 1,5 millón de sacos si el primero de noviembre próximo, o después, el precio figura a 1,10 dóla-res o menos la libra.



DECIDIDO A PERDER PESO. Hempstead, Nueva York, octubre 8. Walter Hudson, que está decidido a perder peso, escucha a su médico Dick Gregory, que le informa que ha perdido 4 pulgadas de grosor en las rodillas. (Cable-foto AP).

La reducción se aplicará al actual

Renuncian Dos Miembros de Comisión SIDA en E.U.

WASHINGTON, octu-bre 8 (EFE).— El presidente y el vicepresiden-te de la comision espe-cial creada por la Casa Blanca para estudiar la mortal enfermedad del SIDA dimitieron de sus puestos, ante la incom-patibilidad de sus trabajos con otros miembros. El portavoz del Presidente, Marlin Fitzwa-ter, declaró que Ronald Reagan recibió con "profundo pesar" la re-nuncia del presidente de la comisión, doctor Eugene Mayberry, endo-crinólogo y directivo de la Clínica Mayo, y de Woodrow Myers, vice-

-Favor pase a la página 15.